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在中国台协对田鹏飞
周萌萌作出处罚决定之后，

昨天，当事人之一的田鹏飞
通过新浪网公开发表了道
歉声明。

在这份道歉声明中，田
鹏飞说，“在参加多哈亚运
会期间，因个人问题与周萌
萌发生争执，并先动手，引

发冲突。事发后组织及时对
我进行了严厉的批评和教
育，队友们也给予我很多批
评和帮助，并让我在队内作
检讨，并向周萌萌道歉。开
始我想不通，认为我和她关
系很好，有些话想和她讲一

讲，出于好意才拉上好友梁
文博找她，没想到她不领
情，我也不冷静，引起了争
执，接下来她也两次追到我
房间打我，为什么光让我道
歉。后来经过组织上对我进
行了多次耐心细致的工作，

才使我认识到了所犯错误
的严重性，因此，我在多哈
向全队做了检查，并向周萌
萌道了歉。”声明最后，田
鹏飞再一次向周萌萌以及
广大球迷表示了歉意。

昨晚，道歉声明出来之

后，记者第一时间采访了周
萌萌的父亲周瑞新，周瑞新
也是刚刚在新浪网看到这
个道歉声明的。
“这个道歉歪曲了事

实，我们不会接受这个道
歉。”周瑞新在电话中依然

显得非常气愤，“他 （田鹏
飞）在那里面说是出于好意

找周萌萌，他不知道一个台
球选手比赛前最需要什么
吗，他凌晨一点把周萌萌叫
醒，萌萌第二天还有比赛，这
是什么好意？！”周瑞新说：
“冲突和打人我想是有区别
的吧，是为什么道歉？是为冲

突还是打人？他声明的意思
完全是为冲突而道歉，而事
实上呢，他打了周萌萌，就应
该为打人道歉。”

周瑞新说，他希望田鹏
飞能把事实澄清，但现在田

鹏飞仍在歪曲事实，因此他
不会放弃撤诉，要将官司进
行到底。“我想通过法律途
径会还原一个事情的真相
的，我会和我的律师沟通。”

记者也试图联系田鹏
飞家人，但对方的手机一直
处于关机状态。
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“国家队不适合我，亚
冬会结束后我想回到地方

队。”在昨天晚上，都灵冬奥
会冠军王�在亚冬会女子
1500米比赛中获得季军，之
后她在面对记者采访时表

示，“比赛没有任何战术而
言，没有任何的团体力量，
所以国家队不适合我。”

都灵冬奥会 500米金
牌得主中国选手王�与队
友程晓蕾和周洋一同出战
昨天 1500米的决赛，而竞
争对手则由陈善有、郑恩珠
和卞春思组成的韩国军团。
韩国名将陈善有曾在都灵

冬奥会中一举夺得女子
1000米、1500米和 3000
米接力的三枚金牌。比赛
中，王�在最后一圈发起冲
刺，遗憾的是在第二个拐角
处试图超越被拦，最终速度

减缓后第四位穿过终点。不
过卞春思由于比赛中阻挡

王�犯规，被取消了成绩，王
�获得铜牌，成绩为2分24
秒408。郑恩珠凭借2分24
秒089的成绩获得冠军。而
获得铜牌的王�表示，不想
对比赛过多评论，“对于这

个成绩我不想说太多，我只
想讲，这次亚冬会结束后，我
会申请回地方队训练。我觉
得国家队的战术并不适合
我，决赛前教练没有安排任
何战术，只是对我说‘你知
道自己怎么比吧？’对这次
决赛没有给我制订任何战

术，3个人上去根本没有形
成任何配合。”

脱下冰刀，王�甩开记

者，飞快地跑回休息室，一个
人独自坐在角落里，即使在
随后的男子1500米决赛中，

隋宝库为中国夺得一枚金牌，
所有队友都在庆祝时，王�也

是一言不发，将头埋在双手之
下，直到尿检工作人员来到休
息室后，她才站起来，并随后
参加了女子 5000米的接力
预赛，获得出线资格。
“我该说的都已经说

了，现在上面领导不让我说
话，不让我接受媒体的采
访，你让我说什么？”在女子
1500米颁奖仪式前，王�接
受记者采访时，依然快人快
语，“有什么后悔的？我说过
的话不会后悔。”王�表示，

自己肯定会参加完亚冬会
比赛，“后面还有比赛呢，我
不会不比完就走。”站在领
奖台上的王�，脸上依然没
有笑容。
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王霏飞一般地滑过最后
一个弯道，诺大的吉林省速

滑馆空气似乎凝滞了。瞬间，
王霏略带蹒跚地冲过终点，
全场观众屏住呼吸，目光都
集中在电子计时器上。4分
13秒 08，馆内沸腾了，人们
欢呼着，击掌相庆。打破了亚
洲纪录，赛前并不被十分看

好的王霏夺得了本届亚冬会
首枚金牌。

在此之前，人们纷纷猜
测亚运首金的归属，由于日
本名将穗织雅子、田烟真纪
双双出战，大家并不看好年
仅25岁的王霏。比赛的进程

似乎也在考验着中国小将，
第三组出场的日本选手穗积
雅子以 4分 15秒 42的成
绩一举打破根本奈美保持的
亚洲纪录，随后出场的另一

名日本选手田烟真纪以4分
17秒00位居第二，在中国

选手出场之前两名日本选手
暂时位列前两位。这时，在场
的一些专业人士不停地摇着
头，他们凭借经验做出判
断———王霏夺金“悬”了。
随着发令声，王霏如离

弦的剑一样冲出起点，两圈

过后，她已经明显超过了另
一位中国选手，之后，王霏越
滑越稳，进入冲刺阶段后，王
霏似乎有些体力不支，脸上
也露出一丝痛苦的表情。滑
过终点后，她率先听到的是
全场的欢呼声，还不知道成
绩的王霏开始抬头看记时

器，得知自己的成绩后，王霏
的表情看不出任何的变化，
只是略显疲惫地挥了挥拳，
的确，她已经将全部的力量
放到了比赛中。

经过短暂的休整，调整
过来的王霏显出顽皮的另一

面。看王霏在赛场上完美的
表现，教练梁林花禁不住称
赞起自己的弟子，“王霏这
孩子的特点就是不怕吃苦，
这一特点使她成为国内最好
的中长距离速滑选手。另外，
她心理素质也特别好，显得

很成熟。”就在梁林花表扬
弟子之时，王霏突然冒出一
句话：“教练，这么说我没天
赋吗？”这一句话将教练和
一旁的记者都逗乐了。
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前天开幕式的顺利举行
让亚冬会组委会长出了一口
气，而昨天一场大雪让困扰

组委会多日的“无雪”局面
得到了解决。
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受全球气候变暖影响，

地处东北的长春也受到了近
10年来罕见的“暖冬”的困
扰，降雪量逐年减少，降雪量
不到常年的1/3。

亚冬会雪上项目在吉林
北大湖滑雪场举行。在亚冬
会开幕前两天，滑雪场内不

断有马车拉着爬犁向山上的
比赛场地运送“人工雪”。在
昨天下雪之前，北大湖滑雪
场人工造雪量已经达到了
16万立方米，“人工雪”可
以满足雪上赛事举办需要。
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造雪机往天空拼命地喷

出雪花，不过，人工造雪的代
价可不小。
“人造雪的造价太高

了，一台造雪机２４小时就
得花 5000元，如果按立方
米购买的话，每立方米 30
元。”一位工作人员告诉记

者。尽管人造雪花费巨大，但
北大湖滑雪场还是一直在拼
命造雪，以达到比赛的需要。
“吉林市为了比赛顺利进
行，人工造雪26万立方米。
人工造雪不仅耗时耗力，而
且费用不小，到现在仅造雪

这一项，投入到吉林市北大
湖的费用就有 100多万
元。”亚奥理事会体育部部
长魏纪中介绍告诉记者。

记者日前也在北大湖滑

雪场亲眼看到了造雪机的工
作过程，“一共两条管道，一

个管道里喷水，另一条管道
喷出化学药水。在压缩机的
作用下，水就瞬间变成了雪。

化学药水主要就起到降低水
的冰点和定型的作用。”一
位正在制冰的工作人员告诉
记者。正是这37台造雪机从
11月中旬开始一直工作到
亚冬会开幕之前，才得到了
比赛的要求。
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对于这种温暖的天气，

冰上运动并未受到太大影
响。中国体育代表团男子冰
壶队领队邢其运认为，冰上
运动主要在室内竞赛，受天
气的影响不大。
“高温”也让雪上项目的

竞技队员体验了“两重天”。
中国体育代表团冬季两项队
教练梁新安说，在冬季两项、
越野滑雪等项目上，大家对人
工造雪并没有感到不适。如

果气温过低，自然降雪的雪
质就会很涩，影响雪板的摩
擦，进而影响运动员的成绩。

尽管运动员们对人造雪
褒贬不一，但昨天长春的一
场雪还是让组委会松了一口
气。从上午开始，大雪一直下
个不停。“这场雪下得好啊，
瑞雪兆丰年嘛。而且这场大

雪不是人工降雪，是真正意
义上长春入冬以来第一场大
雪。北大湖滑雪场的积雪厚
度也得到了大大提高，为后
面运动员发挥出好成绩也提
供了保证。”组委会官员安
莉高兴地说。
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作为王�的师姐，杨扬
昨天也出现在了比赛现场。

在王�语出惊人之后，杨扬
也接受了记者的采访。
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TU%我觉得她们已经

发挥得很好了，比赛出现了
一些意外。这也是难免的，
奥运冠军也没拿到金牌，男
队也出现了一些意外。
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TU%王�发挥得已经
很好了。当有机会超越时，
她被韩国选手用手拉了回
来，这很无奈。下次，她应采

取外道超越等方法避免这
种情况再发生。
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TU%程晓蕾发挥也很

出色。周扬才17岁，是第一
次参加这么大型的比赛。她
已经尽力了，几次试图超
越，但比较遗憾她没有提升
一些名次。
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TU% 大家也都看了，
事实摆在那里。这么重要的
比赛，教练在制订战术时，

目标肯定是夺金牌。中国选
手一直试图打破韩国人的
垄断，这不是配合是什么？
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TU% 她这么年轻，退
役怎么可能？给队里一点时
间，让队里去解决吧。
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TU% 我不在队里，对
此并不是很清楚。
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在五环体育馆的新闻
发布厅里，最先出现在守候

已久的记者们面前的，却是
冬季运动管理中心书记刘
晓农。落座之后，刘晓农先
是对中国代表团在首日正
式比赛当中的表现作了简
单的总结，着重表扬了上午
为中国代表团在速度滑冰

女子 3000米的比赛中夺
得首金的王霏，以及在冬季
两项女子 7.5公里比赛中
折桂的刘显英。至于晚上的
短道速滑比赛，刘晓农坦言
他们在赛前对女队抱有更

高的期望，不料最后却是男
队的隋宝库从如林的强手
中突围而出，意外夺冠。
“女子 1500米属于韩

国的强项，在赛前我们作了
精心的布置，研究了比赛的
方案。包括上场前，教练都
有很详细的布置，但是短道
速滑项目在场上随时都在
发生变化，王�、周洋、程晓
蕾这种战术的安排在比赛

中还是不断在变的。王�在
比赛中奋勇拼搏，但是最后

没能夺得金牌，结果比较遗
憾。”刘晓农如是总结了女
子1500米比赛。

如是说法，跟王�在赛
后所说的相去甚远，马上便
有在场的记者提出质疑。面
对大家的疑问，刘晓农作出

了以下的回答：“韩国的实
力还是比我们要强，从一开
始我们的战术就没有发挥
出来，毕竟你布置了战术，
韩国也有破你战术的办法。
战术在赛前肯定是有布置
的，也许有个别队员没有听

清，这种可能性也是存在
的。”至于王�会不会因为
这样的语出惊人而受到处
罚，以及倘若她真的提出申
请，国家队是否会同意她回
到地方队训练，刘晓农则均
以 “目前没有听到队员这

么说”一语带过。
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YZ 在篮球场上威风八面
的“大鲨鱼”奥尼尔，在生
活中也非等闲之辈。28日
一大早，一个年轻人驾车撞
到奥尼尔驾驶的凯迪拉克

轿车后逃逸。奥尼尔马上把
自己的警察技艺派上用场，

最终在警方的合作下把逃
逸者抓住。

来自热火队的消息说，

周六晚热火队在客场与公牛
队比赛后赶回迈阿密，大约
在凌晨４点左右，奥尼尔正
在本队安全员克劳福德的住
宅外帮助他卸行李。此时，那
个年轻人驾车把停在路边的
奥尼尔的轿车撞个正着，然

后不管不顾地驾车逃逸。
奥尼尔马上与这位安全

员一起驾车追赶交通肇事逃
逸者，追赶了足足5分钟，途
中他与当地警方取得了联
系。当这个年轻人在一个加
油站停车后，奥尼尔走向肇
事轿车，并与追赶上来的警
察一起把那个年轻人抓住。
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